



NP 1º/25 Enero
Clio Trophy Canarias / FIASCT

Los vencedores del Campeonato de Promoción 'Tenerife Despierta Emociones', al Clio Trophy Canarias 2025

15/1/2025

La Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife volverá a becar a los vencedores de su certamen promocional. En 2025, Kevin Kipar y Rubén Hernández darán un importante salto cualitativo en sus respectivas carreras deportivas al ponerse a los mandos de un Renault Clio Rally5, un vehículo con especificaciones FIA con el que competirán en el certamen monomarca de la firma francesa.

Fruto de su incuestionable compromiso con la cantera, y tal y como ha venido realizando durante las últimas temporadas, la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT) becará a los vencedores del Campeonato de Promoción 'Tenerife Despierta Emociones' 2024, un pasaporte que directamente enviará a los campeones a una nueva edición del Clio Trophy Canarias.

Kevin Kipar y Rubén Hernández, vencedores del certamen promocional que organizó la FIASCT en 2024, tendrán la oportunidad de subirse a un Renault Clio Rally5. Este vehículo, con especificaciones FIA de última generación, es el arma sobre el que se asienta este certamen monomarca de la firma Renault.

Competir en igualdad de condiciones es otro de los aspectos fundamentales en la formación de cualquier equipo. Así, la pareja Kipar-Hernández, después de lograr el Campeonato de Promoción 'Tenerife Despierta Emociones' 2024, tendrá la oportunidad de luchar contra rivales que emplearán un mismo vehículo, lo que les proporcionará una jugosa experiencia.

"Desde la FIASCT creemos en la cantera, lo hemos demostrado en el pasado, lo hemos vuelto a hacer en 2025 y lo seguiremos haciendo en el futuro", explica Francisco Negrín. El presidente de la federación interinsular aseguró sentirse orgulloso "por sacar este proyecto adelante. No es fácil, pero nuestros deportistas se dejan la piel sobre el asfalto y desde la federación tenemos la obligación de arroparles en su crecimiento", subraya. "Competir en un certamen monomarca es un paso fundamental para los jóvenes valores; hacerlo en igualdad de condiciones permite que nuestros jóvenes valores se puedan seguir puliendo. En ese sentido, el Clio Trophy Canarias, que este año tendrá un notable protagonismo en Tenerife, encaja como un guante en nuestras posibilidades para seguir apoyando a la cantera de nuestro deporte", asegura el máximo responsable de la FIASCT.

Esta nueva edición de Clio Trophy Canarias arrancará el último fin de semana del mes de marzo con el Rally Villa de Santa Brígida. En mayo, el Rally Villa de Adeje, puntuable para el Campeonato de España de Rallies de Asfalto, será la segunda prueba del calendario y la primera de tres citas consecutivas en Tenerife; al rally sureño le seguirá en junio el Rally Villa de Granadilla y en julio el Rally Ciudad de La Laguna. Este certamen monomarca finalizará en noviembre con el Rally de Maspalomas.

Más información: www.fiasct.com

